Convocatoria **Buenas Prácticas de Cuidado**

Categoría Organización comunitaria





Manos que acompañan y cuidan Comité de Apoyo a la tercera edad Práctica de gestión social para el cuidado

La iniciativa **Manos que acompañan y cuidan, Comité de Apoyo a la tercera edad,** de la comuna de San Fabián, entrega acompañamiento integral y alimenticio a Personas Mayores, que se encuentran en situación de soledad y con frágiles redes de apoyo de manera gratuita desde 1999.

Actualmente, el comedor o "Comité de Apoyo a la Tercera Edad" cuenta con alrededor de 15 socios que atienden a 16 beneficiarios dentro del radio urbano. Por motivos de ausencia de móvil para transportar los alimentos no logran abarcar mayor territorio, por ende, más beneficiarios.

Esta organización ejecuta su quehacer en base a donaciones del mundo público y privado, lo que le permite entregar alimentación y acompañamiento en su comedor físico.

Cabe destacar, que el 80% de los socios que hacen posible esta iniciativa son mujeres, quienes desde su origen han destacado como importantes agentes comunitarios y de cuidados, no sólo en este comedor, sino en la vida de muchas familias y personas de San Fabián. El comedor tiene como desafío llegar a más personas mayores del territorio.